Bericht der Bezirksbürgermeisterin am 26.11.2019

Nach wie vor laufen in unseren Stadtteilen etliche Projekte, die z.T. für kleinere Gruppen der Menschen im Stadtteil segensreich sind, aber leider vom Rest der Menschen in den Stadtteilen nicht immer wahr genommen werden.

Am 6.11. tagte wieder der Beirat des Verfügungsfonts und hat dem Projekt "Online-Musik aus den Stadtteilen Wichlinghausen/Oberbarmen" für 69.500 Euro zugestimmt.

Am 7.11. haben die Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse der Hauptschule Hügelstrasse wieder ihre Berichte über ihr 3 wöchiges Praktikum in Firmen und Einrichtungen dargestellt.

Am 14.11. tagten die Stadtteilkonferenz Oberbarmen und Wichlinghausen zusammen mit dem Arbeitskreis Klingholzberg/Hilgershöhe im "Forum Langerfeld", wo sich 16 Projekte oder Einrichtungen, im Saal verteilt an Tischen, vorstellten.

Am 16.11. feierte die Skaterhalle ihr 20 jähriges Bestehen und ihre 10 jähriges Anwesenheit an der Nordbahntrasse in Wichlinghausen.

Am 17.11.,dem Volkstrauertag, waren etliche Bürgerinnen und Bürger und mehrere Mitglieder der BV an den Gedenkstätten in Nächstebreck und im Nordpark anwesend, die Bezirksbürgermeisterin war außerdem auf dem jüdischen Friedhof an der Hugostrasse.

Am 18.11. fand die wieder sehr gut besuchte 5. Eigentümerversammlung für Immobilienbesitzer in Oberbarmen und Wichlinghausen in der Färberei statt, bei der es diesmal um das Thema "Schimmel in der Wohnung" ging.

Den Bezirksbürgermeisterinnen und Bezirksbürgermeistern wurde Ende Oktober von der Verwaltung die Zwischenpräsentation des Klimaschutzkonzeptes vorgestellt und im November die Änderungen des Regionalplanes Düsseldorf.